

Este díptico de tugurios se exhibirá en Miami desde el 5 de octubre.

Felo García

Padre de los océanos

▼ *Dejó sus tugurios por un instante para dejarse arrastrar por las profundidades del mar*

EDUARDO MUÑOZ
La República

Por años sus tugurios lo señalaron como el pintor de las ciudades, del desorden ciudadano, de la pobreza y la desazón de las urbes. Sin embargo, Rafael "Felo" García rompió con ese esquema para mostrarnos sus últimas creaciones, su colección intitulada "De océanos y arrecifes".

En esta Felo libera una pasión guardada por décadas, hace acopio de sus experiencias de buzo durante su juventud.

Aquellas escenas marinas que lo impactaron y almacenó en su corazón. Y al fin su pincel liberó esos recuerdos y los plasmó en 20 obras de formatos medianos.

Al observarlos el espectador se transporta a las profundidades marinas, al frío de las aguas donde ningún humano podrá llegar.

"Estas obras son para mí, siempre he querido hacerlas. Tardé algún tiempo, pero al fin este año las hice", dice Felo García. No sé cuánto tiempo trabajaré este te-



El taller de Felo es parte de su mundo interior.

Hello, Miami!

Hablar de Felo García es hablar de los pintores consagrados de Costa Rica. Sus ímpetus lo llevaron a ser cofundador del recordado Grupo de los 8. Sus pinturas se han exhibido en muchas naciones.

Después de décadas de entrega total a la pintura, este arquitecto sigue viajando y mostrando sus visiones del mundo. Su próxima estación será el Museo de Arte Latinoamericano Contemporáneo en Miami, Estados Unidos. Llevará 16 obras de su serie Tugurios.

Esta oportunidad se con-

cretó gracias a que esta galería, conocedora del arte de García, lo contactó para esta exposición individual. Se inaugura el 5 de agosto y permanecerá hasta el 15 de septiembre.

Posteriormente regresará a Costa Rica para exhibir 15 creaciones de la misma serie y probablemente algunas de sus esculturas.

Esta se inicia el 5 de octubre en el Centro Cultural Español.

Después, dice Felo García, continuará metido en mi taller; ese lugar donde habita el arte y el amor por la vida.

ma, lo que estoy seguro es que no abandonaré los tugurios. Cuando uno se siente a gusto con una temática la pule hasta mejorar los resultados".

El tsunami, El abrazo helado de la profundidad o Tormenta son algunos de los títulos que presentará García a partir del 20 de julio en la Galería Enrique Echandi. La inauguración será a las 7 p.m. y asistirán personajes de la prensa y la comunidad cultural.

El mundo de Felo

"¡Qué lindo es disfrutar de los dominios de Neptuno sin estar en sus profundidades. Esta es la sensación que nos causa la obra más reciente de Felo García", dice Christopher Weston, autor del libro "La Isla del Coco", al presentar esta colección.

Muchos de los lienzos se asemejan a imágenes de macrofotografía, que solo los más experimentados buzos y camarógrafos pueden lograr con sus equipos submarinos, añadió el escritor.

Según Jorge Cortés, del Centro de Investigación del Mar (CIMAR) de la Universidad de Costa Rica, para aceptar la invitación de Felo García solo se necesita un tanque lleno de imaginación.

Esta obra causará fuertes impresiones a los amantes del mar, más aún porque 1998 fue declarado por la Organización de las Naciones Unidas el Año Internacional de los Océanos.

Felo estará en la Galería Echandi hasta el 15 de agosto, fecha en que alista maletas para volar con su arte a Estados Unidos.